



“Puede hacer cambios de acuerdo a lo que considere conveniente”, explicó Maurilio. ARCHIVO

## Delfina Gómez tiene listo su equipo de transición

### Relevo.

Los nombres de los integrantes se darán a conocer formalmente la próxima semana

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

La virtual gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, ya tiene definido su equipo de transición para que, a partir de la próxima semana, puedan iniciar las primeras pláticas y mesas de trabajo para la entrega de la administración, dio a conocer el coordinador parlamentario de Morena, Maurilio Hernández González.

Luego que el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), informó que este sábado entregarán la constancia que acredita a Delfina Gómez como gobernadora electa, su equipo ya está en condiciones de presentarse ante el gobernador Al-

fredo Del Mazo para iniciar el proceso de entrega y recepción para la conformación de su plan de gobierno y la toma de varias decisiones.

Esta decisión la tomó el IEEM luego de la petición de Morena de hacer la entrega para que los equipos se puedan reunir formalmente y empezar a trabajar con el fin de que el 16 de septiembre, cuando asuma el cargo Delfina Gómez tenga todas las herramientas para empezar a atender la entidad y enfocarse a la integración del nuevo paquete fiscal.

Por el tamaño de la administración el proceso de entrega dura varias semanas, para conocer con exactitud las condiciones financieras de la entidad, los compromisos que tiene y los pendientes, entre otros temas para que todo siga operando de manera adecuada.

El diputado Maurilio Hernández indicó que Delfina Gómez ya tiene definido el equipo de transición, el cual se dará a conocer for-

malmente a partir de la próxima semana, donde se contemplan personas por áreas para encargarse de ir conociendo de primera mano la situación en la que se encuentra la administración estatal más grande del país, la cual maneja un presupuesto superior a 320 mil millones de pesos.

Luego que circulara una lista del posible equipo de transición, señaló que los nombres los dará a conocer la virtual gobernadora, quien todavía puede hacer cambios en cualquier momento, de acuerdo a lo que considere conveniente.

Al ser cuestionado si en ese equipo habrá legisladores o legisladoras de la bancada de Morena o de alguno de sus aliados, indicó que no. “Eso te lo puedo asegurar, hasta este momento no se ha hecho ninguna invitación a ningún diputado local, más bien la invitación que hice al grupo parlamentario es que permaneciéramos en nuestro lugar”, destacó. ■

## Equipo de transición se dará a conocer la próxima semana

**ALMA RODRÍGUEZ**

El diputado local y líder parlamentario de Morena, Maurilio Hernández, informó que la próxima gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez ya tiene definido a su equipo de transición; sin embargo, se estarán dando a conocer de manera formal la próxima semana.

Una vez que se conozca a su equipo de trabajo para la entrega-recepción de la administración pública estatal, señaló que en lo inmediato iniciarán las pláticas y establecerán las mesas de trabajo para el proceso.

Descartó que la lista que se filtró sobre algunos de los nombres del equipo de transición sea verídica y aseguró, que hasta el momento ninguno de las y los integrantes de la bancada en el Congreso Local, han sido invitados para formar parte de este equipo.

"Eso sí te lo puedo asegurar, hasta este momento no se ha hecho ninguna invitación a ningún diputado local, más bien, la invitación que yo les hice al grupo parlamentario es que permaneciéramos en nuestro lugar que como lo he dicho



### Hasta el momento ninguno de las y los integrantes de la bancada de Morena en el Congreso Local, han sido invitados para formar parte de este equipo

públicamente, estamos en el mejor lugar, los diputados por el papel que nos toca desempeñar en esta etapa de transición para apoyar desde nuestro ámbito de responsabilidad toda la serie de medidas que el nuevo gobierno quiere implementar", dijo.

Comentó que como legisladores, buscarán respaldar a Gómez Álvarez, impulsando las reformas y leyes necesarias para tener una nueva administración pública para el Estado de México que pase necesariamente por la austeridad, por el combate a la corrupción y por un replanteamiento de la estructura administrativa que a su consideración, es urgente realizar.

Como fracción parlamentaria, informó que ya han tenido acercamiento con Delfina Gómez, para alistar lo relativo a la sesión solemne para su toma de protesta y revisar las iniciativas que le interesa impulsar e incluso antes del 16 de septiembre.

"Hasta este momento estamos platicando con el equipo de trabajo y ellos nos irán manifestando el interés que tienen para la reestructura del gobierno y sobre eso estaremos trabajando en lo que corresponda a alguna reforma legal o incluso constitucional", concluyó.

## INICIARÁ EN BREVE EL PROCESO DE TRANSICIÓN DEL GOBIERNO ESTATAL

Lilia González

*Próxima semana se conformarán las mesas de trabajo para la entrega-recepción*



*Diputados Locales son llamado a continuar con su labor*

En breve se estarán integrando las mesas de trabajo para dar inicio al proceso de entrega-recepción del Gobierno del Estado de México, una vez que se nombre formalmente al equipo de transición, así lo indicó Maurilio Hernández, líder parlamentario de Morena en el Congreso Local.

Explicó que si bien, ya se definió al equipo de transición, aún no se nombran de manera oficial y no se han dado a conocer sino hasta la próxima semana, descartando la veracidad de la lista que circula en redes sociales.

“La Maestra Delfina ya tiene definido al equipo de transición, pero se estará dando a conocer formalmente a partir de la próxima semana cuando se inicien las primeras pláticas y se establezcan las primeras mesas de trabajo”, comentó.

Si bien, dentro de esa lista se manejan algunos nombres de diputados como el de Azucena Cisneros Coss, Maurilio Hernández afirmó que hasta este momento ninguno de los legisladores locales ha recibido invitación alguna para ser parte del equipo de transición.

“Hasta este momento no se ha hecho ninguna invitación a ningún diputado local, más bien la invitación que yo les hice al grupo parlamentario es que permaneciéramos en nuestro lugar... estamos en el mejor lugar los diputados por el papel que nos toca desempeñar en esta etapa de transición”, dijo.

Y es que comentó que deben mantenerse pendientes para apoyar desde su ámbito de responsabilidad toda la serie de medidas que el nuevo gobierno quiera implementar para iniciar con una nueva administración pública para el Estado de México que pase necesariamente por la austeridad, por el combate a la corrupción y por un replanteamiento de la estructura administrativa.

En este sentido, refirió que ya han sostenido pláticas con la próxima gobernadora, primero para alistar lo referente a la sesión solemne para su rendición de protesta y segundo, para revisar cuáles son las iniciativas que preferentemente tiene interés de presentar en su momento a la legislatura, ya sea antes del 16 de septiembre o después.